

# Kodim 0706/Temanggung Gelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96

Agung widodo - [TEMANGGUNG.INFORMAN.ID](https://TEMANGGUNG.INFORMAN.ID)

Oct 28, 2024 - 08:54



[TEMANGGUNG](#) - Dihari bersejarah, Kodim 0706/Temanggung menggelar upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda (HSP) Ke-96 Tahun 2024, bertempat di lapangan upacara Makodim 0706/Temanggung, Senin (28/10/2024).

Upacara Hari Sumpah Pemuda yang dipimpin langsung oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., dilaksanakan dengan penuh khidmat serta diikuti oleh seluruh Prajurit TNI maupun PNS jajaran Kodim

0706/Temanggung dengan tema "Maju Bersama Indonesia Raya".



Dalam amanat Menteri Pemuda dan Olahraga RI Ario Bimo Nandito Ariotedjo yang dibacakan oleh Inspektur Upacara Letkol Inf Sriyono menyampaikan, "Pada saat ini bangsa Indonesia tengah memperingati sebuah peristiwa penting dalam sejarah kebangsaan Indonesia yaitu Peristiwa Sumpah Pemuda tahun 1928. Sebuah peristiwa dimana para pemuda Indonesia menyatakan tekad dan kehendak yang kuat untuk bersatu di tengah kenyataan keragaman untuk menghadirkan negara Indonesia."

"Bulan Pemuda dan Peringatan Hari Sumpah Pemuda 2024 ini berbarengan dengan masa transisi pemerintahan baru yang akan mengekstraksi langkah bangsa Indonesia mewujudkan target-target pembangunan jangka menengah, sebagai landasan pencapaian target Pembangunan jangka panjang 2045. Yaitu terwujudnya Indonesia Emas, yang bercirikan kemajuan dan kesejahteraan yang makin tinggi, serta kiprah bangsa Indonesia yang lebih kuat dalam kancah global", ungkap Dandim Temanggung membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olahraga.



"Harapan kepada pemuda untuk lebih berperan dalam Pembangunan Nasional Indonesia adalah tepat adanya, karena pada hakikatnya pemuda adalah pemilik masa depan. Hasil pencapaian hal ini dapat ditemukan dari capaian indeks Pembangunan Pemuda atau IPP. Sebagai indikator kualitas kepemudaan pada tahun 2024 indeks Pembangunan Pemuda berada pada 56,33 persen, domain kesehatan dan kesejahteraan sebesar 70,00 persen, domain gender dan diskriminasi sebesar 53,33 persen. Sementara itu domain lapangan dan kesempatan kerja sebesar 45,00 dan domain partisipasi dan kepemimpinan sebesar 43,33 persen", tambahnya.

Menteri Pemuda dan Olahraga juga menekankan bahwa Capaian IPP tersebut perlu ditingkatkan dengan melakukan upaya mengembangkan potensi dan keunggulan pemuda secara besar-besaran dan massive di seluruh wilayah Indonesia. Seluruh pemangku kepentingan pemerintah, masyarakat, dunia industri, perguruan tinggi dan media harus bergerak secara sinergis, terpadu, holistik sehingga terbangun ekosistem pelayanan kepemudaan yang maju, berkarakter kebangsaan dan berdaya saing.

"Oleh karena itu sungguh tepat, momentum peringatan hari sumpah tahun 2024 ini mengangkat tema Maju Bersama Indonesia Raya. Tema ini menyampaikan pesan kepada kita semua, untuk meningkatkan dan memajukan berbagai elemen pelayanan kepemudaan hingga mencapai kondisi Indonesia yang raya, Indonesia yang besar, Indonesia yang sejahtera. Upaya ini dilakukan dalam bentuk Upaya pemajuan secara bersama, simultan, sinkron dan terkoordinasi dengan sebaik-baiknya baik pada tingkat pusat maupun pada tingkat daerah", ucapnya.

"Pada kesempatan ini kami mengucapkan terima kasih dan memberikan apresiasi yang setinggi-tinggi atas kontribusi positif segenap pemangku kepentingan yang telah dan terus memberikan pelayanan kepemudaan yang baik. Kami juga memberikan terima kasih dan penghargaan atas prestasi kontribusi kepemimpinan dan kepeloporan pemuda Indonesia dalam berbagai bidang Pembangunan. Indonesia yang raya dan sejahtera memanggil partisipasi dan perjuangan pemuda Indonesia. Salam sejahtera untuk kita semua, Salam Pemuda....Maju", pungkas Letkol Inf Sriyono membacakan Amanat Menteri

Pemuda dan Olahraga.